
 
 

 

COMISSÃO DE ECONOMIA, INOVAÇÂO E OBRAS PÚBLICAS 

 

RELATÓRIO DE AUDIÇÃO DE PETICIONÁRIOS 

PETIÇÃO N.º 199/XIII/2.ª 

 

XIII LEGISLATURA 

2.ª Sessão Legislativa 

 

Dia: 14 de Fevereiro de 2017 

Hora: 13:02 

Sala: 2 

 

 

Entidade: Peticionantes - Carlos Martins (Presidente da Assembleia de Freguesia de 

Santo André) e Jaime Cáceres (Presidente da Junta de Freguesia de Santo 

André). 

Assunto: “Solicitam a conclusão das obras no troço da A26-1/Er 261-5, que liga Vila 

Nova de Santo André a Sines”. 

Deputados presentes: Deputado Relator André Silva (PAN). 

 

Deu boas vindas e enquadrou audição obrigatória; deu conhecimento da resposta do 

Governo com conclusão das obras amanhã. 

 

Exposição apresentada: O Peticionante, Senhor Carlos Martins (Presidente da 

Assembleia de Freguesia de Santo André) notou que as obras eram para terminar a 31 

de Janeiro, conforme afirmado pelo Ministro do Planeamento e Obras Públicas. 

Recordou a evolução da estrada regional para a estrada atual, que há quase 7 anos 

tem pinos, período com acidentes graves e 1 morto, apesar de ter havido muitas 

promessas para resolver a situação. 

 

O Peticionante, Senhor Jaime Cáceres (Presidente da Junta de Freguesia de Santo 

André) notou que quase 50% dos trabalhadores do complexo industrial em Sines 

reside em Santo André e que a estrada de 1975 passou a autoestrada, mas com pinos 

colocados.  

Recordou o início da Petição em 2014 e as promessas feitas, notando que a População 

não aceita bem a situação. 

Não percebem o porquê da autoestrada e não aceitarão portagens, e notou que a 

autoestrada dividiu a Cidade de Santo André ao meio; aceitam a estrada regional e 

querem a integração de cerca de 2,5 Km na Cidade. 

Sublinhou que a colocação dos pinos agravou a segurança da estrada. 

http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheAudicao.aspx?bid=104044
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O Senhor Deputado Relator concluiu: 

Informou que todos os partidos foram avisados da audição. 

Perspetivou o próximo processamento da Petição, com aprovação do relatório final na 

CEIOP. 

Disse esperar que as obras sejam concluídas conforme resposta do Governo recebida. 

Agradeceu presença dos peticionantes. 

 

 

 

Palácio de São Bento, em 20 de Fevereiro de 2017 

 

 

O Assessor da Comissão 

 

(António Fontes) 


